



Von vorn: Finja Keller (Goethe-Grundschule), Johanna Fischer (Ludwig-Uhland-Grundschule), Luise Sydow (Hermann-Kasten-Schule), Simon Bauling (Grundschule „An den Linden“ Wolmirsleben) und Justus Kaßmann (Dr.-Frank-Gymnasium) nahmen an der Abschlussveranstaltung des Lesesommers XXL teil. Foto: jt

Ferien-Leser belohnt

Bibliothek beendet Lesesommer-XXL-Aktion

Staßfurt (jt). Die Staßfurter Stadt- und Regionalbibliothek zieht ein weiteres Mal eine positive Bilanz des Lesesommers XXL. In den großen Sommerferien lud die Bücherburg in Staßfurt Nord wieder alle Kinder ein, sich am kostenlosen Leseclub zu beteiligen. Zwei bis drei Bücher hat jeder Teilnehmer innerhalb des Aktionszeitraums ausgeliehen

und gelesen. Im Rahmen der Abschlussfeier, die kürzlich in der Bibliothek stattfand, konnten sich die Mädchen und Jungen über ihre Ferienlektüre austauschen, gemeinsam ein Lesequiz lösen und bei Gebäck und Saft noch etwa schwatzen. Außerdem erhielten die Nachwuchsleser als Belohnung ein Zertifikat, insofern sie anhand eines Fragebogens

und im Rahmen eines Auswertungsgesprächs bei der Rückgabe ihrer Lesesommer-Bücher in der Bibliothek nachweisen konnten, dass sie die entliehenen Titel tatsächlich gelesen haben.

Das Zertifikat, das von Bibliotheksleiterin Susanne Sulek und Oberbürgermeister Sven Wagner unterzeichnet wurde, können die Mädchen und Jungen nun

ihren Deutschlehrern vorlegen. „Viele Schulen haben uns mitgeteilt, dass sie die Leseleistung mit einer zusätzlichen Eins bewerten wollen“, sagte Bibliotheksmitarbeiterin Roswitha Wogand. Als Dankeschön für die Teilnahme bekamen die Kinder auch noch ein paar Schreibutensilien und einen Gutschein für eine Staßfurter Buchhandlung.